

IWO

Sekda Kota Payakumbuh Buka Rakercab Gerakan Pramuka Tahun 2024

Linda Sari - PAYAKUMBUH.IWO.OR.ID

Jul 21, 2024 - 21:54



Sekda Kota Payakumbuh Buka Rakercab Gerakan Pramuka Tahun 2024

Payakumbuh—Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Payakumbuh Rida Ananda berharap gerakan pramuka dapat membantu pemerintah daerah dalam membangun karakter generasi muda bangsa Indonesia.

Hal itu disampaikannya ketika membuka secara resmi Rapat Kerja Cabang (Rakercab) Gerakan Pramuka Kota Payakumbuh tahun 2024 di Aula Ngalau Lt. 3 Balai Kota Payakumbuh, Minggu (21/7/2024) pagi.

"Gerakan pramuka harus bertekad untuk mewujudkan anggota pramuka yang unggul, berkualitas, dan berkarakter dengan satya dan darmanya dalam memimpin diri sendiri, keluarga, maupun masyarakat," ujar Ketua Kwardcab 0314 Gerakan Pramuka Kota Payakumbuh tersebut.

Rida mengingatkan saat ini pramuka hidup di generasi 'zaman now' dimana segala sesuatunya bersifat digital dan generasi muda telah melek dengan teknologi dan informasi.

"Begitu pula halnya dengan pramuka yang diharapkan dapat menebar manfaat untuk masyarakat melalui teknologi, kembangkanlah sayap dengan teknologi," pesannya.

Namun, dengan gencarnya arus informasi tersebut, pramuka hendaknya juga dapat mempertajam proses internalisasi nilai-nilai luhur kepramukaan generasi muda melalui satya dan darma pramuka.

"Untuk mewujudkan hal itu, dukungan dan kerja sama antar jajaran sangat diperlukan untuk memastikan bahwa pramuka terus menjadi organisasi yang relevan dengan zamannya," ucapnya.

Terakhir, Rida mengajak para peserta untuk memanfaatkan Rakercab ini sebagai wadah untuk memperkuat gerakan kepramukaan di Kota Payakumbuh.

"Dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirrahim Rakercab Gerakan Pramuka Kota Payakumbuh Tahun 2024 secara resmi saya nyatakan dibuka. Selamat bermusyawarah, semoga Allah meridhoi setiap langkah perjuangan kita," pungkasnya.

Adapun Rakercab yang bertema 'Mewujudkan Pramuka yang Unggul, Berkualitas, dan Berkarakter' tersebut turut dihadiri oleh sekretaris kwarcab, andalan cabang gerakan pramuka, pembina satuan, pengurus dewan kerja cabang, serta dewan ambalan se Kota Payakumbuh. (**).